

## Genossenschaften beim Lichterlauf

Die Duisburger Wohnungsgenossenschaften präsentierten sich bei der 16. Auflage von Bunerts Lichterlauf an der Regattabahn wieder mit einem großen Team und unterstützten die Veranstaltung für den guten Zweck als Sponsor, unter anderem als Namensgeber des Hauptlaufs. Insgesamt 55 Läuferinnen und Läufer gingen für die Wohnungsgenossenschaften in schicken T-Shirts auf die 5 und 10 Kilometer langen Strecken. Beim AOK-Fir-

menlauf war das Team in der blau-orangen Kluft weitaus das größte, bei der gesamten Veranstaltung lag es knapp hinter dem ASV Duisburg. Eine Teilnehmerin aus den Reihen der Wohnungsgenossenschaften schaffte es aufs Siegertreppchen. Luca Rothe gewann die Wertung der weiblichen Jugend U 18. Die Veranstaltung mit knapp 1900 Startern diente erneut dem Erhalt der Beleuchtung an der Regattabahn-Laufstrecke. Foto: DUWOGE

## Jugendamt lädt Pflegefamilien ein

Neumühl. Das Jugendamt feiert am 29. September, ab 14.30 Uhr, das 40. Jubiläum des Pflegekinderdienstes mit einer Feier im Großcircus Traber auf dem "Fuchsplatz" in Neumühl. So dankt das Jugendamt seinen Pflegefamilien für die gute Zusammenarbeit. Seit 1978 unterstützt der Pflegekinderdienst des Duisburger Jugendamtes Pflegefamilien bei ihrer Aufgabe, Kindern, die nicht in ihrer eigenen Familie leben können, ein Zuhause zu geben. Derzeit

gibt es über 200 Pflegefamilien in Duisburg, die insgesamt 250 Kinder betreuen. Der Zirkus selbst ist vom 27. bis 30. September in Neumühl. Donnerstag sowie Freitag geht es um 17 Uhr, Samstag um 11 und 17 Uhr und am Sonntag um 11 Uhr los.

Foto: Circus Traber

